

# Kunterbuntes Zusammenspiel von Musik und Tanz begeisterte

Rund 300 Zuschauer erfreuten sich am Samstag im MythenForum am Frühlingskonzert der Feldmusik Schwyz und der Dance Company.

Sera Bego

Wer die Feldmusik Schwyz kennt, weiss, dass diese stets für Überraschungen gut ist. Für den Auftritt am vergangenen Samstag hat sich die Feldmusik Schwyz unter der Leitung von Bernd Pfeiffer mit der Dance Company zusammengetan. «Der Dirigent Bernd Pfeiffer kam mit der Idee eines gemeinsamen Auftritts auf mich zu», erzählt Sonja Bolfig, die Inhaberin der Dance Company in Schwyz. «Das ist nun zwei Jahre her. Aufgrund der Ereignisse der letzten beiden Jahre hatten wir länger Zeit für die Proben. Fabienne Schuler und ich haben die Choreografie speziell an die Musik angepasst.»

Auch Bruno Zünd, der die Konzertbesucher durch das Musical führte, berichtete von zwei langen Jahren: «Für die Feldmusik Schwyz ist es heute ein sehr grosses Ereignis, dass sie endlich wieder vor so einem vollen Saal wie hier im MythenForum spielen darf.»

## Tänzerinnen sorgten für zusätzliche Energie

Das Frühlingskonzert war am Samstagabend mit etwa 300 Besuchern sehr gut gefüllt. Drei lange Jahre hat die Feldmusik nun auf ihren grossen Auftritt im MythenForum warten müssen.



Die Darbietung eines Musicalhits aus «König der Löwen» gehörte zu den Höhepunkten der Show.

Bild: Sera Bego

Nach einer kurzen Einführung und Danksagung von der Musikantin Laura Schnellmann führte Bruno Zünd mit viel Freude charmant durch das unter-

haltsame Konzertprogramm. Zum Auftakt des Konzerts weckte der Dirigent Bernd Pfeiffer mit rassigen Klängen erst einmal die Zuhörer mit dem Musi-

calstück «Jukebox», das im Jahr 2006 grosse Wellen in Luzern ausgelöst hat, um dann aber richtig loszulegen. Denn das nächste Stück, «Grease», hat es

«weiter als nur bis Luzern geschafft», moderierte Zünd weiter. «Es erfüllt uns mit Stolz, dass wir in der Lage sind, hier in Schwyz diesen Welthit performen zu können.» Die perfekt auf die Musik abgestimmten Tanzeinlagen sorgten für zusätzliche Energie und Freude.

## «König der Löwen» war der Höhepunkt des Abends

Das Publikum war begeistert. Der Abend stand mit Liedern wie «Abba Gold», «Moon River», «Selections from Mary Poppins» ganz im Zeichen der grössten Musicalhits. Den Höhepunkt des Abends bildete ein Musicalhit aus «König der Löwen». Das inzwischen hellwache Publikum war trotz der späten Stunde hellauf begeistert und bedankte sich mit riesigen Applauswellen. Mit viel Enthusiasmus gewährten die Musikantinnen, Musikanten und Tänzerinnen mehrmalige Zugaben. Es war ein herrliches Konzert.

Die Feldmusik Schwyz hat im Juni noch zwei Auftritte, einen an Fronleichnam und das Hofmattständli). Auch die Dance Company ist noch einige Male zu sehen dieses Jahr. Am Auto-AG-Jubiläumswochenende vom 25. bis 26. Juni legen die Tänzerinnen mit der gesamten Schule mehrere kleine Auftritte hin.

# Spital Schwyz feierte mit der Bevölkerung

Zum Abschluss der Bautätigkeiten lud die Krankenhausgesellschaft Schwyz zum Street-Food-Festival ein.

Alain Hospenthal

Die Krankenhausgesellschaft Schwyz hatte am Samstag allen Grund zum Feiern. Zum Abschluss einer langjährigen Bauphase lud sie die Schwyzer Bevölkerung auf das oberste Deck des neu erstellten Parkhauses zu einem fröhlichen und genussvollen Tag mit einem Street-Food-Festival ein.

Bei prächtigem Wetter und wunderbarem Ausblick gab es kulinarisch Köstliches zu entdecken und Raum für Gespräche mit den Verantwortlichen des Spitals Schwyz. Die Krankenhausgesellschaft Schwyz organisiert sich als Verein mit rund 1500 Mitgliedern. Sie ist Trägerin des Spitals und trug als Besitzerin der Liegenschaften die Verantwortung für die Realisierung der Bauprojekte.

## Bautätigkeit nach rund 20 Jahren erfolgreich abgeschlossen

Den Anlass zum Fest gab der Abschluss des Bauprogramms, das gemäss Jürg Krummenacher, Präsident der Krankenhausgesellschaft Schwyz, beinahe 20 Jahre gedauert hat. Die Umbauphase begann 2003 mit der Erweiterung und Erneuerung des alten Spitalgebäudes und fand ihre Fortsetzung mit dem Neubau des roten Hauses C, das 2013 fertiggestellt wurde. Im gleichen Jahr wurde die zweite Bauphase initiiert, die nun nach neun Jahren mit der Erneuerung der Radiologie, dem Aufbau des Therapiebads, dem Ausbau der Physiotherapie sowie der Renovation des Privatbettenhauses und zuletzt mit der Fertigstellung des Park- und des Multifunktionshauses abgeschlossen wurde. Krummenacher tritt nach acht Jahren im Vorstand per Ende Juni als Präsident der Schwyzer Krankenhausgesellschaft zurück.



Zum Street-Food-Festival auf dem obersten Deck des neuen Parkhauses zeigte sich das Wetter von seiner besten Seite. Jürg Krummenacher (unten rechts), Präsident der Schwyzer Krankenhausgesellschaft, blickt mit Genugtuung auf eine intensive Zeit zurück.

Bilder: Alain Hospenthal